



ZollingerNEWS – Gotthardstraße 42

Baufortschritt

In den vergangenen Wochen wuchs der Neubau peu à peu und erreichte mit Vollendung des 3. Obergeschosses seine endgültige Höhe. Besonders imposant war zweifelsohne die Errichtung des Zollingerdaches. Hierbei wurden die einzelnen Dachsparren „scheibchenweise“ aufgerichtet, um die berühmte Dachform zu kreieren. Wir können nun die frohe Botschaft verkünden: **der Rohbau ist abgeschlossen.**



Vorderansicht aus Gotthardstraße



Zollingerdach in Einzelteilen

Die nächsten Arbeitsschritte dienen der Vorbereitung für Trockenbau und der Außenfassade. Wie man an den neuen Illustrationen erkennen kann, nimmt besagte Fassade auch in puncto Gestaltung weiter Fahrt auf und zaubert stilvoll eingesetzte Farben ins Merseburger Stadtzentrum. Die farbliche Gestaltung ist allerdings derzeit noch nicht final entschieden.

Vergabeverfahren

Sie haben sich sicherlich schon gefragt, wann Sie erfahren, ob Sie eine der 5 neu entstehenden Wohnungen mieten können. Die Wohnungsvergabe wird der Vorstand unserer Wohnungsgenossenschaft im Oktober diesen Jahres durchführen. Somit werden Sie rechtzeitig informiert, um in aller Ruhe einen Umzug planen zu können. Mit Fertigstellung der Wohnungen rechnen wir im Mai 2022, so dass Sie voraussichtlich im Juni 2022 in Ihr neues Zuhause einziehen.

Alle Interessenten, die bis Oktober 2021 eine aussagekräftige Wohnungsbewerbung bei uns eingereicht haben, werden berücksichtigt. Sie haben bislang noch keine Bewerbung ausgefüllt? Den dazugehörigen Vordruck finden Sie unter folgenden Link:

<https://wg-aufbau-merseburg.de/service/downloads/>



Zollingerdach von Innen